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今日下沙

本报记者 杨渐

开发区登革热疫情防控工作
总体平稳，成效明显

为积极响应《杭州市教育局与淳安县梓桐

镇教育帮扶框架协议》，近日，开发区社发局赴

淳安县梓桐镇开展教育帮扶结对活动。下沙中

学、市教研室附属学校、星河幼儿园三所结对学

校（幼儿园）的校园长、骨干教师参加了活动。

杭州市教育局、淳安县教育局、梓桐镇党委政府

领导出席活动。

开发区三所学校的骨干教师送教下乡，走

进梓桐镇学校（幼儿园）开设了初中科学、初中

数学、小学德育、幼儿园园所环境创设等课，课

后还就相关主题进行了深入探讨。活动中，结

对学校校园长汇报了前期的准备工作，双方领

导深入讨论了帮扶方案、合作计划、目标达成等

内容，就管理干部培养交流、教师业务成长、学

生互访、学校特色发展、学校课程设置、幼儿园

等级评定等项目进行了深入交流。

开发区三学校表示：要继续发扬开发区创

业、创新、创优精神，将开发区与淳安县梓桐镇

教育互助共同体创建成全市城乡教育互助的典

范，打造农村教育的样板。要把教育互助活动

与锻炼队伍相结合，打造开发区教育铁军队伍，

党员教师要在活动中发挥先锋模范作用，骨干

教师要在活动中起带头示范作用。要统筹考虑

务实推进，教育互助活动在资源共享、互动交

流、师生互访等方面要充分利用智慧校园建设

和互联网技术，创新方式方法达到互惠互利共

成长。

杭州市教育局领导高度赞扬了开发区在帮

扶互助中所付出的积极努力和真诚帮助，市局

将在政策上全力支持城乡教育互助共同体的建

设。希望开发区的三所学校在干部队伍建设、

教师专业发展、校园文化建设三个方面对梓桐

镇的学校进行一次全方位把脉、诊断，切实解决

实际问题，深入推进农村课程改革。

本报记者 朱燕

开发区社发局
赴淳安县梓桐镇
开展教育帮扶为了更好地推动开发区质量品牌建

设，帮助企业树立先进经营发展理念，推

广卓越绩效先进管理体系，夯实“浙江制

造”品牌培育，近日，开发区市场监管分

局走进杭州协合医疗用品有限公司，开

展“质量大讲堂进企业”活动。

本次活动的主讲人是“浙江制造”认

证联盟首届副秘书长胡玉蓉，她也是省

政府质量奖评审员。

主讲人介绍了《卓越绩效评价准则》

标准、各级政府质量奖申报、“浙江制造”

评价规范通用要求以及“浙江制造”申报

内容等。

据介绍，协合医疗构建了与国际同

步的可吸收生物材料研发平台，在防粘

连、止血、微整形材料、组织工程基础材

料领域已获得 10 余项专利。该公司目

前有八大系列产品，每年50余种医疗器

械产品销往 30 个省市，用户达 1000 余

家，部分产品远销意大利、俄罗斯、土耳

其、法国、巴西、智利、澳大利亚、加拿大

等全球40多个国家。

随后，市场监管分局相关部门负责

人、主讲专家以及企业负责人围绕企业

现状及发展展开了深入交流。企业负责

人表示，这次讲堂活动让他们获益匪浅，

接下来会积极与专家及相关方沟通，更

好地推进下阶段工作。

本报记者 汤晓燕

通讯员 史小雄

市场监管分局走进企业
开展质量大讲堂活动
市场监管分局走进企业
开展质量大讲堂活动

为有效配合整体战略发展规划，合

理调整融资结构，做强融资平台，解决各

项目所需资金，开发区资产经营集团在

成功发行超短融、上调信用评级至AA+

后，于 9 月 12 日、9 月 13 日分别挂网发

行 5 年期中期票据 4 亿元以及 3 年期中

期票据2亿元。

截至 9 月 14 日，两期中票均发行完

毕，5年期4亿元中票票面利率5.17%，3

年期 2 亿元中票票面利率 4.97%，全部

创 9 月份全国同评级最低水平，且 3 年

期中票是全国唯一 5%以内的 3 年期中

票。同期大部分 AAA 评级中票的发价

价格高于杭经开中票，如央企中铝业 3

年期 5.3%，地方国企广州交投 5 年期

5.58%等。

集团公司克服了2017年第一期、第

二期中票发行时间紧、任务重且市场价

格水平波动大等不利因素，积极与主承

销商、评级公司、法律顾问等相关人员沟

通，及时更新相关数据，提供各类资料，

完成发行准备后择机成功发行。

本次中票的成功发行，使集团公司

资金在短期、中期、长期的安排上更趋合

理，即保证了资金需求，又分散了融资到

期偿付的压力，提高了集团公司资金使

用的综合效益，更有利于集团公司实现

健康发展。

本报记者 朱燕

通讯员 张敏霞

开发区资产经营集团公司成功发行中票

9 月 19 日下午，杭州市政府登革热疫情防

控第二督导组来开发区督查登革热防控工作，

开发区党工委委员、管委会副主任何铨寿陪同

督查。

市督查组一行先后前往铭和苑柳翠坊小

区、下沙中学、曙光大酒店、建筑工地等，深入楼

道、地下车位、绿化带、排水沟渠，检查蚊蝇孳生

地清理和成蚊灭杀工作，详细了解登革热防控

工作落实情况。

自开发区登革热防控工作开展以来，党工

委、管委会高度重视，将登革热疫情防控工作作

为当前全区重点工作，从加强疫情监测、蚊媒监

测、技术培训、孳生地清理、成蚊灭杀、教育宣传

等方面，多措并举、广泛发动群众，确保各项防

控措施落实到位。

在随后召开的座谈会上，市督查组对开发

区疫情防控工作给予充分肯定。并指出，在疫

情防控工作中，开发区领导高度重视，各部门积

极联动，街道、社区迅速行动，社会群众广泛参

与，疫情防控工作总体平稳，成效明显。然而，

随着秋季雨水增多，蚊虫密度将进入第二个高

峰，各高校也陆续开学，人口数量大量增加，为

疫情防控工作带来新的压力，另外在孳生地清

理、成蚊灭杀方面开发区还存在着死角，接下来

要继续做好疫情防控工作，进一步广泛动员做

好宣传教育，针对重点区域，全面做好孳生地清

理和成蚊灭杀工作。

对于下一步开发区疫情防控工作，市督查

组提出几点要求：一是要充分认识到疫情防

控的严峻形势，做好打持久战的准备，各部门

（单位）要可克服麻痹思想、厌战情绪和侥幸

心理，一鼓作气打赢防蚊灭蚊攻坚战。二是

要落实好网格化管理要求，明确各部门（单

位）主体责任和具体责任人，把防蚊灭蚊措施

落实到每个部门（单位）、每个企业、每所学

校、每个小区。三是要科学安排、上下联动，

部门与部门间要联动、网格与网格间要联动、

孳生地和消灭成蚊要联动、群众参与和专业

队 伍 间 要 联 动 ，确 保 疫 情 防 控 工 作 取 得 实

效。最后，市督查组希望开发区能在管委会

的领导和前期工作的基础上，为全市登革热

疫情防控做出新的贡献。


